



Piso parejo a precandidatos rumbo a la Presidencia: Ignacio Mier

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, le pide al presidente nacional de su partido, Mario Delgado, que si ya va a abrir el Comité Ejecutivo Nacional lo haga verdaderamente a más posibilidades: piso parejo a precandidatos rumbo a la Presidencia. Señaló que si le abren espacio a Ricardo Monreal, debe contemplarse también a los petistas. “Es muy bueno que la dirigencia nacional empiece, ya sin hipocresías, a expresar libremente, que todos los que aspiren que se registren. Yo no diría que solamente son cuatro, pueden ser cinco o seis. Para que se mantenga la unidad del partido debe haber la inclusión de todos, de todo aquel que aspire. Está mi compañero Gerardo Fernández Noroña, yo digo que hay que incluirlo, tiene el 15 por ciento en las encuestas”.